



PESE A LOS LLAMADOS, PERSONAS LLEGARON A LA AVENIDA PERÚ.

AGENCIA UNO.

## Porfiados: 15 personas debieron ser retiradas del borde costero

Pese a los intensos llamados de las autoridades competentes, como era de esperarse, los "porfiados" de siempre llegaron hasta el borde costero para fotografiar irresponsablemente las marejadas, cuestión que ocasionó que la delegada Sofía González, junto a la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, acompañaran al capitán de Puerto de Valparaíso,

Ignacio Ortíz, a realizar una fiscalización a la avenida Perú para evitar precisamente la circulación de personas por esta zona y así prevenir posibles accidentes.

"Nuestra principal preocupación es poder proteger la vida de las personas y su integridad y hemos hecho un llamado muy claro al autocuidado. Dentro de los riesgos que

están en desarrollo a propósito del sistema frontal, son las marejadas, que son anormales respecto de otras situaciones que hemos vivido", contextualizó la delegada.

Quien determinó que, a raíz de los patrullajes que se han realizado desde Directemar, la Armada y Carabineros, "se me ha informado que son aproximadamente 15 personas las

que se han acercado al borde costero a sacar fotografías, a hacer turismo de desastres e insisto, hacemos el llamado a que nos cuidemos: esta es una situación que puede terminar con consecuencias, incluso, fatales".

En ese contexto, el llamado es a evitar acercarse al borde costero mientras dure el paso de este sistema frontal. 🚫